

Guéret, le 30 avril 2019

Sécurité routière Rallye creusois pour les jeunes cyclomotoristes

À l'occasion de la quatrième édition « Cyclo-Cool », un rallye est organisé en collaboration avec la préfecture, par la prévention routière, le chargé de mission deux roues motorisés et les auto-écoles partenaires de Guéret.

Cette action se déroulera le mercredi 15 mai 2019 à 14h00 sur le parking face au lycée Jean Favard de Guéret.

Les jeunes cyclomotoristes pourront suivre un parcours d'environ 60 km avec leur deux-roues, qui sera agrémenté par des ateliers :

- ✓ atelier code de la route
- ✓ atelier maniabilité
- ✓ atelier quiz sur la vie du cyclomoteur
- ✓ questions bonifications sur l'itinéraire.

Ce rallye, gratuit, est ouvert aux jeunes cyclomotoristes titulaires du brevet de sécurité routière (BSR). Les inscriptions sont organisées sur place le jour même. Contact : 06.25.42.21.99

Cette action, inscrite au Plan Départemental des Actions de Sécurité Routière, a pour objectif de sensibiliser les jeunes aux dangers de la conduite en milieu urbain et en péri-urbain.